

Emmaüs en phase avec la transition énergétique !

Très attachée à la solidarité, l'association Emmaüs Ornans a souhaité participer au projet de la Fruitière à Énergies en recouvrant l'intégralité de sa toiture de panneaux photovoltaïques pour produire de l'électricité.

À l'initiative de la Fruitière à Énergies, ce projet a pour objectif de profiter des 600 m² de toiture disponible pour produire de l'électricité au niveau local. Cette énergie verte, consommée au plus près, est un bel exemple de solution environnementale. Une démarche forte à laquelle Emmaüs a voulu adhérer. D'autant que la réussite de ce projet n'aura pas coûté un centime à l'association. La Fruitière à Énergies est une entreprise citoyenne qui rayonne sur tout notre territoire, elle investit dans la centrale en s'occupant du projet de A à Z : étude de faisabilité, sélection des installateurs et fournisseurs de panneaux pour s'assurer de la garantie des matériaux et de

son service après-vente. « *Nous apportons un maximum de garanties et nous accompagnons les projets jusqu'à la fin de la première année de production d'électricité* » nous précise Yves Monnot, président de la Fruitière à Énergies.

Cette dernière a signé un bail d'exploitation de la centrale électrique pendant 20 ans, puis la remettra gratuitement à disposition d'Emmaüs qui pourra à son tour l'utiliser et générer des recettes électriques. La production de cette centrale représente 100 000 KWh par an, ce qui permet d'alimenter 35 foyers de 4 personnes sur une année. (Hors chauffage et eau chaude).



La Fruitière à Énergies
25440 Quingey - 06 99 42 87 01

La Fruitière à Énergies compte aujourd'hui 158 associés dont des collectivités, entreprises, associations mais également des particuliers. Si vous disposez de toitures bien orientées, n'hésitez pas à faire appel à cet organisme pour la mise en place de projets solaires.

Sophie GARNIER